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PROTOKOLL

Vorsitz:

Teilnehmer:

Traktanden:

der wegen Corona verschobenen Generalversammlung vom 25.Juni

2020 im Rest. Sonnmatt, 5432 Neuenhof, 19.00 -19.50 Uhr

Petra Küster Gerny, Vizepräsidentin

14Aktivmitglieder

1. Protokoll der Generalversammlung vom 21. März 2019

2. Jahresbericht 2019 der Präsidentin

3. Kassenbericht 2019 des Kassier

Revisorenbericht 2019

4. Wahl des Vorstandes und der Präsidentin

5. Festsetzung der Jährlichen Mitgliederbeiträge

6. Jahresprogramm 2020

7. Verschiedenes

Die Vizepräsidentin Petra Küster begrüsst 14 Mitglieder zur Generalversammlung und gibt die

Entschuldigung der Präsidentin Anni Mittner bekannt, die kurzfristig erkrankt ist. Zudem hat sich

Türkan Aslandogmus abgemeldet.

Die Vizepräsidentin stellt fest, dass die wegen Corona verschobene Versammlung schriftlich

ordnungsgemäss und fristgerecht eingeladen wurde; die Traktandenliste wird wie vorgeschla-

gen akzeptiert.

Als Tagespräsident wird Peter Gerny einstimmig gewählt.

Trakt. 1: Protokoll der Generalversammlung vom 21. März 2019

Das Protokoll der letzten Generalversammlung wurde vor Beginn der Versammlung verteilt und

konnte von den Anwesenden gelesen werden. Es wird ohne Ergänzungen genehmigt und dem

Aktuar verdankt.

Trakt. 2: Jahresbericht 2019 der Präsidentin

Der ausführliche Bericht der Präsidentin wird hier wiedergegeben.

Das Jahr 2019 begann mit unserem Jahresschlussessen am 11. Januar im Restaurant Bahnhof. Insge-

samt 10-mal hielten wir unseren Stamm ab.

Am Donnerstag, 21. März fand unsere GV im Restaurant der Alterssiedlung Sonnmatt statt.

Der angesagte Jahresausflug zur Baustelle Tägi vom 21. September musste mangels Interesse abgesagt

werden.
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Am 20. Oktober fanden die National- und Ständeratswahlen statt. Die Grünen waren die grossen Gewin-

ner. Unsere Partei gehörte leider zu den grossen Verlierern. 2019 war eine Wahl der Umwelt und der

Frauen.

Vom Gemeindeschreiber erhielt ich am 31. Oktober per Mail die Information, dass Susanne Voser und

Andreas Muff Ihren Rücktritt bekannt gaben.

Am 1. November konnte man dann auch in der Presse über die Rücktritte lesen. Grund der Demissionen

sei die schwierige Zusammenarbeit innerhalb des Gemeinderates. Auch ein externer Berater konnte nicht

helfen. Bis zum 27. Dezember konnte man nun neue Kandidaten zur Wahl anmelden. Eine äusserst

knappe Zeit von acht Wochen, wobei die Weihnachtszeit auch noch in diese Wochen fiel.

Am 20. November berief ich wegen der Rücktritte eine Sitzung ein. Wir besprachen die Situation und war-

ten ab welche Kandidaten sich zur Wahl melden. Da aus unserer Partei kein Kandidat zur Verfügung

steht, werden wir nach der Kandidatur entscheiden ob wir jemanden empfehlen oder unterstützen wer-

den.

Am 25. November fand die Gemeindeversammlung statt. Susanne Voser und Andreas Muff wurden ver-

abschiedet.

Für die Gemeinderatswahlen vom 9. Februar 2020 haben sich 7 Kandidaten fristgerecht angemeldet. Die

SVP empfiehlt als Gemeindeammann Frau Petra Küster Gerny und als Gemeinderat Tim Voser.

Der Vorstand hielt 2 Vorstandssitzung ab, wobei zu bemerken ist, dass wir uns am Stamm und per Mail

regelmässig austauschten.

Im vergangenen Jahr hatten wir 2 Austritte und 1 Eintritt. Aktuell haben wir 54 Mitglieder, davon 12 Sym-

pathisanten.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Amtsträgern, Plakatstellern und Mitgliedern bedanken. Mit diesem

Dank schliesse ich meinen Jahresbericht 2019.

Der Jahresbericht der Präsidentin wird mit Applaus einstimmig genehmigt.

Trakt. 3: Kassenbericht 2019 des Kassiers, Revisorenbericht

Im Jahr 2019 haben wir total Fr. 1'970.00 (Fr. 2'630.00) von Aktivmitgliedern, Mandatsträger

und Gönnern erhalten. Alle Beiträge und Spenden seien hier nochmals speziell verdankt.

Die Bilanz schliesst am 31. Dezember 2019 mit einem Saldo bei der Postfinance und der Raiffe-

isenbank von Fr. 5'074.72 (Fr. 4751.07) ab. Das ergibt einen Gewinn von Fr. 323.65

(Fr. 371.60).
Die Erfolgsrechnung weist Einnahmen von Fr. 1'970.00 (Fr. 2'630.00) und Ausgaben von

Fr. 1'646.35 (Fr. 2'258.40) aus. Die Beträge des Vorjahres sind in Klammern erwähnt.

Die Revisoren Mario Felber und Kurt Abt haben diese Rechnung geprüft und beantragen in ih-
rem Revisionsbericht Genehmigung des Kassenberichtes 2019 und die Decharge des Vorstan-

des.

Mit der einstimmigen Zustimmung zu diesem Antrag wird der Kassabericht genehmigt und dem

Vorstand die Decharge erteilt.

Trakt. 4: Wahl des Vorstandes, der Präsidentin und der Revisoren

Der Tagespräsident Peter Gerny kann vier bisherige Vorstandsmitglieder Anna Mittner, Petra

Küster Gerny, Roland Wiss und Franz Mazenauer zur Wiederwahl vorschlagen. In einer offenen
Wahl werden die Bisherigen in ihrem Amt als Vorstandsmitglieder bestätigt.

Auch die Wiederwahl von Anna Mittner als Präsidentin erfolgt einstimmig und mit grossem Ap-

plaus.
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Trakt. 5: Festsetzunfl der Jährlichen Mitflliederbeiträfle

Die Mitgliederbeiträge werden auf der bestehenden Höhe belassen, nämlich:

Fr. 50.- pro Jahr für Einzelpersonen,

Fr. 70.- für Paare (jeder Art)

Der Beitrag für Doppelmitglieder der JSVP des Bezirks Baden wird ebenso unverändert belas-

sen. Diese bezahlen in der SVP Neuenhof nur einen pro forma - Beitrag von Fr. 5.-.

Auch dieser Beschluss erfolgt einstimmig.

Trakt. 6: Jahresprogramm 2020

Das wegen Corona reduzierte Jahresprogramm 2020 wird den Anwesenden schriftlich abgege-

ben.

Der vorgesehene Ausflugstermin wird nach den schlechten Erfahrungen in den beiden letzten

Jahren ersatzlos gestrichen.

Ein wichtiger Termin auch für die Neuenhofer SVP ist der 21. August 2020, die Geburtstagsfeier

für 100 Jahre SVP Aargau. Gleichzeitig ist der Start zu den Grossratswahlen vom 18. Oktober

2020.

Auf Platz 13 der Grossratswahlliste der SVP des Bezirks Baden ist unsere Petra Küster Gerny

zu finden. Der guten Ordnung halber muss sie von uns noch für diese Wahl nominiert werden.

Das wird mit einem grossen Applaus und Glückwünschen erledigt! Wir hoffen, Petra zahlreich

an diesem Freitag in den Campussaal in Brugg zu begleiten!

Trakt. 7: Verschiedenes

Unsere Gemeinderätin Petra Küster Gerny informiert über das vergangene Jahr im Dienste der

Gemeinde. Das Jahr war geprägt von den Rücktritten im Gemeinderat (Gemeindeammann

Susanne Voser und Gemeinderat Andreas Muff), von Stellenwechseln in der Abteilung Bau und

Planung und den Arbeiten für Verselbstständigung unserer Werke. Mit der Zustimmung der Ge-

meindeversammlung vom November wurde aus den Gemeindewerken die öffentlich-rechtliche
Anstalt mit dem Namen "Elektrizität Wasser Neuenhof ewn".

Eugen Rohr fragt nach den Bauarbeiten der SBB auf der Bahnlinie Killwangen - Neuenhof.

Diese waren geplant vom April bis September 2020.

Mario Felber weiss aber von einem heute verteilten Flugblatt der SBB, dass diese Arbeiten auf

die Folgejahre verschoben wurden.

Im Weiteren möchte er Auskunft über das Wiesenbord von Haller. Das werde immer von der

Gemeinde gemäht.
Die Vizepräsidentin informiert, dass dieses Bord nicht mehr durch Haller, sondern jetzt durch

die Gemeinde von der SBB gepachtet ist.

Mario Felber möchte Auskunft über das Anstellungspensum des neuen Gemeindeammanns.
Das sei von 80 auf 100 % erhöht worden.

Das kann die Vizepräsidentin bestätigen; die Erhöhung ist aber befristet bis Ende 2020 und sei

notwendig wegen der Einarbeitung in seine Aufgaben.

Ein Mitglied hat den Aktuar telefonisch angefragt, wie wir uns zum Baugesuch 2020-0012 des

Verbandes der islamischen Kulturzentren von Zürich stellen. Das Bauvorhaben umfasst die Um-

nutzung des Gewerbegebäudes an der Althofstrasse 3 zu einem Wohnheim für Schüler. Der
Aktuar hat den Fragesteller an den Gemeindeammann verwiesen.
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Gegen das Baugesuch an sich kann die Gemeinde nichts unternehmen, da es zonenkonform

ist und gegen keine Gesetze verstösst, informiert die Vizepräsidentin.

Probleme sind aber wahrscheinlich vorprogrammiert, da diese Schüler den obligatorischen

Schulunterricht in Neuenhof besuchen wollen.

Das ist aber eine Frage die die Schulbehörde in Übereinstimmung mit dem kantonalen Departe-

ment abhandeln müssen.

Die Vizepräsidentin schliesst die Versammlung und dankt allen Gästen und den Mitgliedern der

Ortspartei für Ihr Erscheinen an der GV und lädt alle Anwesenden zu einem feinen Nachtessen

ein.

Für das Protokoll:

<ft.^—-. —-^

F. Mazenauer, Aktuar

Dieses Protokoll wurde vom Vorstand per E-Mails am 5. Juni 2020 genehmigt.
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